

Communiqué

Le 8 novembre 1995

N° 210

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OEA ASSISTERA À UNE RÉUNION D'EXPERTS SUR L'ENVIRONNEMENT À OTTAWA

La secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, s'exprimant au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation des États américains (OEA), M. César Gaviria Trujillo, assistera à la séance d'ouverture de la réunion d'experts de l'OEA dont le Canada sera l'hôte à Ottawa, du 14 au 16 novembre 1995.

La Réunion d'experts de l'OEA sur les écotechnologies au service des PME rassemblera des écologistes et des technologues venus des quatre coins des Amériques et des Antilles et appartenant aux milieux gouvernementaux, universitaires et des ONG ainsi qu'au secteur privé. Participeront également à la réunion des représentants de haut niveau des principales organisations internationales à vocation environnementale, notamment la Commission du développement durable (CDD) de l'ONU, le Programme des Nations unies pour l'environnement (PNUE) et la Commission de coopération environnementale nord-américaine (CCENA).

« Nous sommes heureux que le secrétaire général veuille bien prendre la parole à l'ouverture de cette réunion, le premier grand événement de l'OEA à se tenir au Canada, a indiqué M^{me} Stewart. Sa présence marquera l'intérêt que l'OEA et ses pays membres portent aux questions environnementales. »

La vice-première ministre et ministre de l'Environnement du Canada, M^{me} Sheila Copps, s'adressera aux experts réunis le 14 novembre. L'ambassadeur du Canada à l'Environnement, M. John Fraser, assurera la présidence de la réunion.

« Depuis son adhésion à l'OEA, en 1990, le Canada n'a cessé de faire valoir que les Amériques doivent faire de l'environnement un domaine d'action prioritaire, et que l'OEA peut apporter une contribution positive à cet égard », a ajouté M^{me} Stewart.



Cette réunion donne suite, en partie, au programme Action 21 adopté par la Conférence des Nations unies sur l'environnement et le développement (CNUED), qui s'est tenue en 1992; elle reflète aussi le rôle important que peut jouer l'OEA dans la mise en oeuvre des nouveaux engagements souscrits par les chefs d'État et de gouvernement lors du Sommet des Amériques à Miami, en décembre 1994.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874